

Se realizó el segundo encuentro de cine-debate sobre perspectiva de género

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 22 Junio 2023 09:35

Se realizó en el aula principal de la Escuela Judicial el segundo encuentro de cine-debate sobre perspectiva de género.

En esta oportunidad se proyectó la película "Refugiado" y el tema elegido para analizar y debatir fue: "Consecuencias de la violencia de género. Los niños y niñas son víctimas directas". El panel de disertantes estuvo integrado por la doctora Silvana Jarzynski, la licenciada en psicología, Verónica Giménez y la psicóloga social Estefanía Pedemonte.

Este programa de capacitación sobre perspectiva de género comenzó en el mes de abril de este año, está destinado a todo el personal del Poder Judicial y otorga puntaje.

Se trata de una iniciativa impulsada por la Oficina de la Mujer del Poder Judicial y aprobada por Resolución 185/23 del Superior Tribunal de Justicia, que vincula el cine con el Derecho con el trasfondo de la violencia y la desigualdad de género; una novedosa forma de incursionar en este tema tan actual y preocupante, pero con un formato mucho más atractivo que invita a sumarse para capacitarse y ampliar conocimientos respecto a esta problemática.

La actividad -que es una propuesta del ministro Ariel Gustavo Coll- tiene como objetivo seguir fortaleciendo la incorporación de la perspectiva de género en el ámbito de la Justicia, empleando en esta oportunidad una herramienta clave e innovadora como es el cine, estando previsto para este año la proyección de cinco películas.

Para una mayor organización se realizarán diferentes encuentros en las tres Circunscripciones Judiciales.